

2024-06-24

## Se suma CMIC NL a la reconstrucción de la tormenta 'Alberto'

Autor: Amy Vela

Género: Nota Informativa

<https://www.elfinanciero.com.mx/monterrey/2024/06/24/se-suma-cmic-nl-a-la-reconstruccion-de-la-tormenta-alberto/>

Para colaborar con el Gobierno del Estado, la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción Nuevo León (CMIC NL) se ha unido al Comité de Reconstrucción de la tormenta 'Alberto'. Este comité coordinará los esfuerzos para reparar los daños ocasionados por el fenómeno natural.

El Comité fue oficialmente instituido por Hernán Villarreal, Secretario de Movilidad estatal, durante un evento realizado ayer en el Palacio de Gobierno. En la reunión participaron alcaldes, representantes de los municipios del área metropolitana, funcionarios de la administración estatal y miembros del Comité de Contingencias de CMIC NL.

Villarreal señaló que los carriles del par vial Constitución-Morones Prieto, dañados por la tormenta, deben quedar habilitados en dos meses. Posteriormente, Rodrigo Garza, Secretario de CMIC, habló en representación de Roberto Macías, Presidente del organismo. "Nosotros en la Cámara ya tenemos instalado un Comité de Contingencias. Ya nos han tocado algunos fenómenos naturales y tenemos un plan de trabajo establecido", explicó Garza.

Añadió que, como cada año en temporada de huracanes, el Comité se instauró hace dos semanas y realizó un censo de la maquinaria que los afiliados ponen a disposición de las autoridades para auxiliar a la población. "Tenemos un mapa con geolocalización de donde tenemos maquinaria y equipo para actuar según las necesidades del Gobierno", agregó. "Estamos comprometidos en sacar esto adelante de la mejor manera", aseguró.

Villarreal destacó la importancia del apoyo de la CMIC en las labores de reconstrucción, limpieza y desazolve. El Gobernador del Estado de Nuevo León, Samuel García, se sumó a la reunión vía remota y solicitó a los alcaldes contabilizar las afectaciones en sus municipios, como ya lo ha hecho Monterrey.

Además, informó que el lunes buscarán declarar estado de emergencia e iniciar los trámites para acceder a recursos federales y comenzar cuanto antes las labores de reconstrucción. Al igual que Villarreal, el Gobernador destacó la aportación de la Cámara durante y posterior a la tormenta. "Agradezco también a la CMIC que se hayan movido tan proactivos", señaló.